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 ACTA N°13 1 

 Sesión Ordinaria 11 2 

 Acta número TRECE correspondiente a la sesión ordinaria número ONCE celebrada por el Concejo 3 

de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y cuatro en 4 

las instalaciones de la iglesia del Carmen a las diecisiete horas ocho minutos del 01 de agosto de 5 

2023, con la asistencia de las siguientes personas: 6 

  7 

Miembros presentes en esta sesión: 8 

 9 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 10 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 11 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 12 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.  13 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Estefanía Fernández.  14 

 15 

Miembros ausentes en esta sesión: 16 

  17 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal suplente. 18 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 19 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  20 

Georgina González González. Concejal suplente 21 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 22 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente. 23 

 24 

PRESIDE LA SESIÓN: A solicitud del señor Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 25 

 26 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 27 

 28 

I. ORDEN DEL DÍA 29 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 30 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 31 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 32 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   33 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   34 

VII. ASUNTOS VARIOS.  35 

 36 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 37 

No hay 38 

  39 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 40 

 41 
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Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°12-2023 por unanimidad. Definitivamente 1 

aprobado. 2 

 3 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 4 
 5 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Edwin Soto, Regidor  

Concejo Municipal 

Sin número, 19 julio de 2023 Remite solicitud de asistencia de los 

miembros del Concejo de distrito 

Junta de Vecinos, Santa Eduviges  Sin número, 18 julio de 2023  Remiten copia de la solicitud enviada 

a la alcaldía y Concejo Municipal 

sobre malla perimetral, máquinas de 

calistenia pintura de tapia, reparación 

de acera, reforzar alumbrado del 

nuevo parque. 

Cecilia Delgado, Presidenta  

Junta de Educación Escuela David 

Marín  

EDMH JE0032-2023 Remite nota solicitando atención al 

problema planteado sobre el árbol 

situado en la entrada de la escuela  

Arnoldo Barahona, alcalde COR-AL-1202-2023 Remite respuesta al acuerdo 66- 2022 

Melissa Chavarría, vecina El Curio Coreo enviado 01 de agosto, 

2023 

 Remite solicitud sobre la 

problemática de la calle en el Curio 

frente a calle Los Huacos 

 6 
 7 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   8 

 9 

No hay. 10 

 11 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  12 

 13 

Inciso 1.-MOCIÓN: Con respecto al correo enviado por los vecinos de barrio Santa Eduviges donde 14 

solicitan mejoras adicionales en el parque de la comunidad se recomienda enviarlo a la 15 

administración. 16 

 17 

ACUERDO N°43-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar la 18 

correspondencia de los vecinos de barrio Santa Eduviges a la administración. Definitivamente 19 

aprobado. 20 
  21 

Inciso 2.-MOCIÓN: Con respecto a la nota enviada por el regidor Edwin Soto en donde solicita 22 
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información sobre la asistencia de los miembros del Concejo de distrito, se comenta que no hay 1 

problema en brindar la información aunque dicha información se encuentra en las actas subidas en la 2 

página de la Municipalidad.   3 

 4 

ACUERDO N°44-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda brindar la 5 

información solicitada por el señor Edwin Soto. Definitivamente aprobado. 6 
 7 
Inciso 3.-MOCIÓN: Con respecto a la correspondencia enviada por la presidenta de la escuela David 8 

Marín, la señora Estefanía Fernández indica que en el acuerdo anterior se le dio trámite y se le envió 9 

al área técnica por parte de la alcaldía mediante el oficio COR-AL-1023-2023.    10 

 11 

ACUERDO N°45-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar la nota 12 

de la Escuela David Marín a la administración y se solicita el seguimiento del acuerdo.   13 

 14 

Inciso 4.-MOCIÓN: Con respecto a la correspondencia enviada por la señora Melissa Chavarría 15 

sobre el alcantarillado y mejoras de la calle que se encuentra frente a la entrada de los Huacos en 16 

donde se inundan varias casas durante el invierno, la señora Jessica López comenta que ya se han 17 

realizado las visitas por parte de algunos miembros del Concejo de distrito y por parte del 18 

departamento de obra pública pero aún no sabemos con certeza si está incluido en algún presupuesto. 19 

El Concejo de distrito sugiere dar seguimiento e incorporar al departamento de riesgo para prevenir 20 

nuevos incidentes este año.    21 
 22 
ACUERDO N°46-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 23 

administración interponer sus buenos oficios para dar el seguimiento al acuerdo 85-2021 donde los 24 

vecinos del Curio de la pulpería el Sol 250 metros sur la primera entrada a mano derecha (al frente de 25 

la entrada de los Huacos) solicitan el alcantarillado y mejoras de la calle, se solicita además 26 

incorporar al departamento de riesgo para evitar incidentes en la zona.   27 

 28 

Inciso 5.-MOCIÓN: El señor Hernán presenta un video donde indica que en el llamado llano de Titi, 29 

de la ermita 600 mts al sur realizaron el alcantarillado y tiraron las aguas a la calle por lo que afectan 30 

a las propiedades de las familias Montoya, Fernández Córdoba y Córdoba Quesada. Se indica que la 31 

señora Nuria López fue quien realizó la denuncia esto debido a que sufrió afectaciones en el caño y la 32 

cuneta por inundaciones. Se comenta que esta situación ya había sido reportada mediante el acuerdo 33 

09-2020 y se trasladó al área técnica por parte de la administración. 34 
 35 
ACUERDO N°47-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 36 

administración interponer sus buenos oficios para dar el seguimiento al acuerdo 09-2020 además de 37 

incorporar al departamento de riesgo para evitar incidentes. 38 

 39 

Inciso 6.-MOCIÓN: La señora Jessica López indica que luego de la inauguración del play del kínder 40 

de la escuela Benjamín Herrera la malla de cerramiento del play quedo pendiente y las profesoras 41 
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indican que aún está pendiente de instalar, por lo que se solicita dicho cerramiento. 1 

 2 

ACUERDO N°48-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar el 3 

cerramiento de la malla del play del kínder de la escuela Benjamín Herrera. 4 

 5 

Inciso 7.-MOCIÓN: La señora Jessica López indica que los vecinos de la comunidad de la Mireya 6 

Guevara consultan sobre las mejoras que habían solicitado sobre la iluminación, cerramiento y puente 7 

peatonal. 8 

 9 

 10 

ACUERDO N°49-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 11 

administración interponer sus buenos oficios para dar seguimiento a las solicitudes de la comunidad 12 

de la Mireya Guevara. 13 

 14 

Inciso 8.-MOCIÓN:  La señora Jessica López comenta que en el Concejo Municipal solicitaron una 15 

audiencia los vecinos de la calle Hoja Blanca que manifestaron el mal estado de la calle propone 16 

realizar una visita con la administración y el área técnica para la revisión de la calle. 17 

 18 

ACUERDO N°50-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 19 

administración interponer sus buenos oficios para  realizar una visita en la calle Hoja Blanca con la 20 

administración y el área técnica para valorar las mejoras planteadas por los vecinos.  21 

 22 

Se levanta la sesión al ser las 08:26 p.m.  23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua.                                                     29 

            Preside                                                                           Secretaria 30 
 31 


